



Destaca Guanajuato en transparencia

Redacción

EL GOBERNADOR de Guanajuato, Diego Sinhue Rodríguez, destacó que hoy más que nunca la ciudadanía reclama que sus recursos sean aplicados donde mayor beneficio generen y cumpliendo todas las normas establecidas.

Así lo manifestó durante la presentación de la estructura de las auditorías denominadas Colmena, que realizará la Auditoría Superior de la Federación (ASF) a los municipios del Estado de Guanajuato respecto de los recursos federales.

“En Guanajuato estamos muy orgullosos de tener finanzas fuertes, sanas y transparentes. Gracias a que tenemos finanzas sólidas podemos tener un uso



DIEGO Sinhue Rodríguez, gobernador de Guanajuato (segundo de izq. a der.).

eficiente de recursos, una deuda equilibrada y estos son los esfuerzos de la Secretaría de Finanzas, pero también de todos los alcaldes y alcaldesas”, dijo el gobernador.

Presente en Guanajuato, David Colmenares Páramo, Auditor Superior de la Federación, reconoció la transparencia con la que el Estado de Guanajuato maneja los recursos públicos. “Me da mucho gusto ver que en Guanajuato las cuentas son perfectas. Hoy podemos afirmar esto, para Guanajuato es un orgullo que se pueda decir esto”, dijo.

El modelo Colmena constituye una evolución en los actos de fiscalización realizados por la ASF, que se focaliza en la revisión de la gestión de los recursos de origen federal, respecto de un acto concreto, como es la adquisición de un bien o la contratación de un servicio por parte del municipio, abarcando toda la gestión de la ejecución del propio recurso.